

Bonne année et meilleurs vœux !! La diamb'letter paraît pour la première fois de l'année !

JOURNEES RETROUVAILLE

Les jeunes du lycée Saint-Exupéry ont eu l'opportunité de vivre une expérience riche et innovante. Leurs sens ont été mis en éveil lors de leur visite à Sensas, où ils ont collaboré pour résoudre de nombreuses énigmes en faisant appel à leurs capacités sensorielles. Grâce à cette aventure immersive, ils ont renforcé leur esprit d'équipe et leur réflexion collective.

L'association remercie chaleureusement Sensas d'avoir permis aux mentorés de vivre cette expérience unique et enrichissante.



De plus, en Mars, l'association a proposé aux jeunes de découvrir le patrimoine local avec une visite du musée du savon. Ils ont même mis la main à la pâte et ont créé leurs propres savons à offrir à leurs proches. L'association tient à remercier le musée pour cette très belle découverte.



Pour Diambars Med, Mars était aussi placé sous le signe de l'égalité femmes/hommes avec notre projet MIXXY, une journée de sensibilisation pour l'égalité de genre pour les jeunes. L'association a proposé aux jeunes une activité de self-défense. Merci à l'entraîneur de Krav-Maga pour avoir aidé au mieux les jeunes à faire face à des situations difficiles.

Clean My calanque



Diambars Med s'est mobilisée aux côtés de Clean My Calanque pour nettoyer le parc de la Moline en ce 19 janvier. Entre réveil musculaire et rencontres avec les habitants de Marseille, plus de 200 "cleaners" ont participé à cette belle initiative. Ensemble, nous avons récolté plus de 500 kg de déchets et participé à la sensibilisation de la cause environnementale et des actions de notre association.

LA CONF'

La Conf", initiative phare de l'association Diambars Med, s'est déroulée le 26 mars 2025 sur le campus de Luminy à Kedge Business School, et a questionné comme chaque année des personnes influentes du monde sportif sur le thème des nouvelles technologies dans l'univers du sport. Les échanges, débats et questions avec le public se sont faits en présence de 5 intervenants de renom:

- Bernard Lama (ex-footballeur et Champion du monde),
- Benjamin Fall (ex-international français de Rugby),
- Olivia Leray (journaliste sportive),
- Daniel Cousin (ex- footballeur).
- Samir Djabali (journaliste sportif, parrain de l'association et médiateur pour cette conférence)

L'association remercie chaleureusement l'ensemble des intervenants pour leur présence et leur témoignage.



GFM

Diambars Med a retrouvé les footballeuses plus en forme que jamais ! Malgré le froid, les joueuses ont poursuivi leurs entraînements avec détermination. Lors du match de coupe, les membres ont donné de la voix pour les encourager et les soutenir jusqu'au bout.

De plus, les footballeuses ont rangé leurs crampons pour enfiler les gants de boxe. En effet , elles ont découvert la boxe lors de ce cours d'initiation. Merci au coach de boxe pour avoir réalisé cette séance.

LA NOUVELLE EQUIPE

En ce début d'année, l'équipe est enfin au complet avec plus de neuf membres réunis et prêts à relever de nouveaux défis !



[diambarsmed](#)



diambars@kedgebs.com



[Diambars MED](#)